

PlantaDoce.

Empresa

Novartis proyecta la instalación de un espacio de neurología en Barcelona

El NeuroHouse, cuya inversión prevista hasta 2020 asciende a cuatro millones de euros, trabajará en innovación, mentorización y formación en este campo médico.

PlantaDoce
8 jul 2019 - 09:42



Novartis, nuevo vecino del Pier03 de Barcelona Tech City. La farmacéutica helvética pondrá en marcha el espacio NeuroHouse en la capital catalana el próximo septiembre. **La apertura se engloba dentro del programa Reimagine Neuroscience**, que contará con un presupuesto de cuatro millones de euros entre 2019 y 2020.

En el NeuroHouse se trabajarán aspectos como la innovación, mentorización y formación. El espacio, de 150 metros cuadrados, se utilizará como una sala polivalente, donde se acogerán desde formaciones hasta conferencias. “No es un espacio reservado únicamente a médicos o investigadores; también queremos que farmacéuticos, enfermeros y otros profesionales participen”, explica Orlando Vergara, director del área de neurociencias de Novartis España, en declaraciones a *Expansión*

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/novartis-proyecta-la-instalacion-de-un-espacio-de-neurologia-en-barcelona>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La multinacional farmacéutica buscará proyectos de *start ups* para impulsar, aunque también lanzará retos para problemas que aún no tienen soluciones. En mentorización, la compañía pretende ayudar a los médicos a dar el salto en emprendeduría, pero también se les ofrecerán servicios de consultoría para acceder a programas europeos.

En el aspecto académico, Novartis ampliará su programa de formación en colaboración con el Iese. Actualmente, 35 neurólogos especializados en esclerosis múltiple y migrañas cursan un curso de dirección de 18 meses, pero la idea es ampliarlo a 50 profesionales y que se incluyan las especialidades de alzhéimer y párkinson.